



ふる ばやし

京都府議会議員

vol.05 2021.06

古林よしたか 府議会報告

ずっと住み続けられるまちへ

京田辺市 井手町
宇治田原町



[発行] 古林よしたか 〒610-0334 京田辺市田辺中央3丁目3-1プレステージ寄番館106号 TEL.0774-64-7078

furubayashi-yoshitaka.com

緊急告知

6月23日(水) 午後3時40分頃から

京都府議会 代表質問 令和3年6月定例会

KBS京都で生中継!



詳しい内容は裏面へ

質問内容

質問1 中小企業支援について

新型コロナウイルス感染症による影響は未だ収束することなく、この先中小企業が生き残るためには、融資の据え置き期間が終わるまでに経営改善を果たす必要があります。そのために京都府の取り組むべき支援策等について知事に質問します。

質問2 POSTコロナを見据えた けいはんな学研都市のあり方について

長年にわたる日本の閉塞感を取り去り、POSTコロナにおける地域社会のあり方を提示し、具現化が期待できる「けいはんな学研都市」。POSTコロナを見据えたあり方について知事に質問します。

質問3 未来を切り開くための基盤整備について

交通インフラの整備と人口増加や商業年間販売額、製造品出荷額の増加量には相関があります。整備に当たっては全体のバランスを考慮すべきです。京都府全域の均衡ある発展のための基盤整備について知事に質問します。

質問4 危機管理投資について

日頃からあらゆる危機を見据えて、人材投資、公共投資、設備投資、技術投資をしっかりと行う必要があります。今後の京都府の危機管理投資に関し、知事に質問します。



古林よしたか 事務所のご案内

〒610-0334 京田辺市田辺中央3丁目3-1
プレステージ寄番館106号
TEL.0774-64-7078 FAX.0774-64-7079
✉ furubayashi.yoshitaka@gmail.com



ホームページ



facebook



twitter

https://furubayashi-yoshitaka.com/ 古林よしたか 検索



質問 1



中小企業支援について

- 1 長期化する新型コロナウイルスの影響により、経済危機に陥っている今、府内中小企業の置かれている現状をどのように認識しているのか。
- 2 効果的な経営改善策を作成するためには、各金融機関と商工会等の経営支援団体の連携が重要になる。金融・経営一体型支援体制強化事業で、両者の連携を実現させるための障害をどのように乗り越えるのか。
- 3 府内の均衡ある発展のため、また、オール京都でこの苦境を乗り越えるためにも、全てのビジネスサポートセンターで同じサービスを受けられるようにしなければならないと考えるがどうか。

質問 2



POSTコロナを見据えたけいはんな学研都市のあり方について

- 1 これまでのけいはんな学研都市における実績や知見、そしてスーパーシティ構想も踏まえた上で、POSTコロナを見据えた学研都市を形成すべきと考えるがいかかか。
- 2 学研都市における基礎研究をしっかりと継続・発展させるべきと考えるがどうか。
- 3 スマートシティやスーパーシティをつくるにあたり、技術の押し付けにならないよう、住民生活になじませ、暮らしとの調和を図る必要があるが、どのように考えるのか。

質問 3



未来を切り開くための基盤整備について

- 1 昨年7月に知事を会長とする京都舞鶴港振興促進協議会が設立された。今年度着手した舞鶴国際ふ頭の拡張整備について、今後の見通しと事業の効果はどうか。また、京都舞鶴港のカーボンニュートラルポートに向けた取組方策は。
- 2 京都舞鶴港の魅力を高め、北部グローバル構想に基づく地域振興に不可欠な幹線道路網の整備について、現状と今後の取組方針はどうか。
- 3 北陸新幹線など高速鉄道ネットワークの早期整備に向けた本府の取組方策はどうか。また、整備効果を高めるためには、在来線の交通ネットワーク整備に取り組む必要があると考えるが現状と今後の取組方針はどうか。

質問 4



危機管理投資について

- 1 コロナ禍によって、ワクチン確保や医療体制、福祉、教育等あらゆる分野で備えの薄さが顕在化した。危機管理投資を平時から進める必要があると考えるがどうか。
- 2 危機に対応できる人づくりも重要。多忙を極める保健師、児童虐待に対応する児童福祉司、防災減災のためのインフラ整備や災害復旧を担う土木等技術系職員など、必要な人材を確保・育成する必要があると考えるがどうか。
- 3 京都府が危機に備えるためには、財源を確保する必要があるが府税収入の大幅な増加は見込み難い。地域の実情に応じて、柔軟な使い方ができる財源を確保するため、地方交付税の大幅な増額が必要と考えるがどうか。

KBS京都で
生中継!

京都府議会議員 古林よしたか 代表質問

ぜひ、
ご視聴ください。

6月23日(水) 午後3時40分頃から

